



**Reichlich Spendengeld** hat das 34. Neujahrskonzert mit dem Marinemusikkorps Wilhelmshaven im Gorch-Fock-Haus erbracht. Den Erlös des traditionellen Benefizkonzertes in Höhe von insgesamt 6000 Euro überreichen jetzt der Standortälteste

und Kommandeur des Marinestützpunktkommandos Wilhelmshaven, Fregattenkapitän Lars Vergien, mit seinen Männern an das Familienbetreuungszentrum Wilhelmshaven (500 Euro), den Fachbereich Soziales der Stadt Wilhelmshaven

„Senioren in Wilhelmshaven“ (1000 Euro), die Deutsche Seemannsmission in Wilhelmshaven, den Ambulanten Hospizdienst Wilhelmshaven-Friesland und das Tumorzentrum Nordwest-Niedersachsen (jeweils 1500 Euro). Das Bild zeigt

(v. li.): Oberstabsbootsmann Sven Trousil, Rosi Rutz, Lars Vergien, Stefanie Gründler, Jörg Sieberus, Peter Brendel, Catharina Raabe, Hauptmann Ulrich Kern, Dr. Klaus Raab, Wilfrid Adam und Stabsbootsmann Oliver Jonas. WZ-FOTO: GABRIEL-JÜRGENS